

# COMMUNIQUE DE PRESSE

Amiens, le 15/11/2023

## Un nouveau bâtiment pour accueillir les adolescents

La Caf de la Somme et la Communauté de Communes du Vimeu (CCV) sont fiers d'annoncer l'inauguration prochaine d'un nouveau gymnase pour accueillir le Centre d'animation jeunesse (CAJ), répondant ainsi aux besoins des adolescents de 13 à 18 ans. Implanté au cœur du territoire, ce lieu promet une offre riche en activités et favorisera l'inclusion sociale des jeunes samariens.

### Un nouveau lieu d'accueil pour les adolescents samariens

Le Centre d'Animation Jeunesse est un lieu d'accueil collectif, de loisirs, d'écoute, d'échange, de ressource et d'accompagnement des jeunes durant la période de l'adolescence à l'âge adulte (de 13 à 18 ans). Les Caf jouent un rôle clé dans le soutien aux adolescents via leur politique d'action sociale axée sur les loisirs.

En offrant un lieu adapté, la Communauté de communes du Vimeu permettra d'accueillir les jeunes de manière optimale, notamment pendant les périodes de vacances, et de répondre spécifiquement aux besoins des 13-18 ans. Pour la Caf, ce projet s'inscrit ainsi dans une démarche globale visant à favoriser le développement et l'épanouissement des jeunes citoyens de la Somme. Cette démarche de la Caf reflète un engagement continu à soutenir les familles, à favoriser l'épanouissement des adolescents et à renforcer les partenariats locaux pour une meilleure prise en charge des jeunes sur le territoire.

Le choix du gymnase « Gaston Vasseur » de Feuquières-en-Vimeu pour accueillir ce centre n'est pas fortuit. Le choix d'un emplacement stratégique a été pensé pour favoriser l'accès aux adolescents. Idéalement situé au cœur du territoire de la CCV, il permettra d'accueillir les adolescents dans un cadre dynamique et adapté.

### Un engagement en faveur de la jeunesse samarienne

La Caf de la Somme a apporté un soutien financier substantiel à ce projet, avec une aide de 100 000 euros démontrant ainsi son engagement envers le développement et l'épanouissement des jeunes citoyens de la Somme.

Cet engagement reflète sa volonté de créer des espaces d'accueil de qualité pour les jeunes. En soutenant des équipements tels que celui-ci, la Caf vise à favoriser l'autonomie et l'initiative des adolescents, tout en offrant aux familles une tarification modulée grâce aux subventions accordées, rendant ainsi les services plus accessibles. Cette initiative représente un investissement significatif, qui ne se limite pas uniquement à ce projet, mais contribue également à d'autres actions en faveur de la jeunesse.

L'inauguration officielle de ce nouvel espace dédié à la jeunesse se tiendra le 23 novembre. Cet événement sera l'occasion de célébrer cette réalisation et de mettre en lumière les efforts conjoints de la Caf et de la CCV pour offrir aux adolescents du territoire des opportunités d'épanouissement et de loisirs enrichissants.

## LE RENDEZ-VOUS

Inauguration du nouvel accueil de loisirs

Le 23 novembre 2023 à 15h30  
Allée des Tilleuls  
80210 Feuquières-en-Vimeu

### CONTACT PRESSE

Emeline Bocquet – 06 25 81 85 12  
communication@caf80.caf.fr

Salle de presse en ligne

